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SERANG (IM)- Komisi 
V DPRD Banten mendorong 
pemanfatan Balai Latihan 
Kerja (BLK) milik Dinas 
Tenagakeeja dan Transmirgasi 
(Disnakertrans) Banten guna 
mengatasi tingginya angka 
pengangguran di Banten.

Ketua Komisi V DPRD 
Banten, dr. Yeremia Mendrofa 
mengatakan, pengangguran 
masihlah menjadi masalah 
yang serius bagi Provinsi ber-
julukan Tanah Jawara ini, me-
ninggat angkanya yang tinggi.

“Masalah pengangguran 
ini haruslah kita atasi, karena 
akan berdampak pada kese-
jahteraan sosial warga Banten. 
Untuk itu, kita mendorong 
agar Disnakertrans untuk leb-
ih memanfaatkan BLK dalam 
mengatasi penangguran ini,” 
ujar Yeremia, Kamis (25/4).

Kemarin, Yeremia men-
gaku sudah meninjau langsung 
BLK milik Disnakertrans 
Banten yang berada di Ser-
pong, Kota Tangerang Selatan. 
Dirinya meninjau berbagai 
fasilitas layanan di BLK itu.

Dirinya melihat adanya 
pengembangan yang cukup baik 
pada beberapa fasilitas, respon 
dari para siswa yang tengah 
mengikuti pelatihan pun cukup 
baik. “Ada progres pembenahan 
yang cukup bagus, dan interaksi 
dengan siswa pelatihan mereka 
mengatakan bahwa mendapat-
kan keterampilan baru yang 
diharapkan untuk nanti buka 
usaha maupun persiapan ke 

GUNA ATASI PENGANGGURAN

Komisi V Dorong Pemanfaatan
BLK Disnakertrans Banten

dunia kerja,” ucapnya.
Selain itu, dirinya juga 

menyempatkan diri untuk 
berinteraksi dengan para 
instruktur yang mengisi ma-
teri di BLK. ” Kita berharap 
melalui BLK kompetensi, 
keterampilan SDM semakin 
meningkat yang ujungnya 
mengurangi angka pengang-
guran,” ungkapnya.

Namun, politikus PDIP 
ini juga menemukan adanya 
fasilitas yang belum terman-
faatkan secara sepenuhnya 
dalam melatih keahlian calon 
tenaga kerja atau fresh gradu-
ate. “Kita dorong pengem-
bangan BLK termasuk pe-
manfaatan empat tower as-
rama ang dibangun sejak 2018 
dan belum termanfaatkan 
sampai sekarang,” terangnya.

Lebih jauhnya, Yeremia 
juga berharap Disnakertrans 
Banten juga dapat menam-
bah kouta dari pelatihan 
calon tenaga kerja dalam 
setiap gelombangnya. 

“Pelatihan guna pening-
katan skill ini dipandang perlu, 
karena mengingat jumlah 
penyerapan tenaga kerja di 
Banten masih lah rendah 
dibandingkan jumlah lulusan 
sekolah setiap tahunnya. Un-
tuk itu kita harap pelatihan  
berbagai soft skill di BLK Dis-
nakertrans Banten ini dapat 
menjadi modal awal bagi para 
lulusan di dunia kerja maupun 
membuka usaha sendiri,” 
pungkasnya.  pra

pralansia delapan persen 
dan sisanya lansia,” kata 
Abdul Hakam.

Kepala Dinas Ke-
sehatan Jawa Tengah, 
Yunita Dyah Suminar 
mengungkapkan kasus 
DBD di Jawa Tengah 
periode Januari-Maret 
2024 telah mencapai 
4.403 kasus dengan 115 
kematian.

“Dibandingkan peri-
ode yang sama tahun 
lalu, kasus DBD tahun 
2024 lebih tinggi,” tam-
bahnya.

Kasus DBD dulu 
b e r b i c a r a  m a s a l a h 
trombosit, lanjut Yunita 
Dyah Suminar, namun 
sekarang t idak bisa, 
karena harus dilihat se-
cara klinis tanda-tanda 
dari pasien DBD se-
hingga harus terus di-
lakukan edukasi kepada 
warga untuk deteksi dini 
dan pemberian pemaha-
man tentang gejala dari 
demam berdarah.

Meningkatnya kasus 
DBD di Jawa Tengah 
ini, kata Yunita Dyah 
Suminar, terjadi kare-
na anomali cuaca yang 
menyebabkan musim 
hujan yang terjadi cu-
kup panjang, sehingga 
kewaspadaan harus di-
lakukan termasuk juga 
dengan menjaga keber-
sihan lingkungan agar ti-
dak sampai berkembang 
nyamuk aedes aegypti.

“Kita siapkan fasili-
tas kesehatan termasuk 
ruang perawatan serta 
obat-obatan diperlukan 
di berbagai daerah jika 
terus terjadi peningka-
tan,” imbuhnya.  pra

SEMARANG (IM)- 
Kasus demam berdarah 
dengue (DBD) di sejum-
lah daerah di Jawa Ten-
gah masih tinggi. Dinas 
Kesehatan di berbagai 
daerah meminta warga 
tetap waspada, karena 
cuaca dengan intensi-
tas hujan masih cukup 
tinggi.

Kawasan yang masih 
tinggi ada di Jepara, Ku-
dus, Demak, dan Sema-
rang juga masih tinggi.

Selain masih belasan 
pasien DBD dirawat di 
RSUD Kalijaga Demak. 
Di sejumlah rumah sakit 
di daerah juga masih 
dipenuhi pasien. Salah 
satunya RS Panti Wilasa 
Semarang masih terdapat 
75 pasien menderita aki-
bat gigitan nyamuk aedes 
aegypti tersebut.

“Masih f luktuatif  
tetapi puncaknya pasien 
DBD pada Januar i -
Maret lalu capai 154 
pasien,” ujar Wakil Di-
rektur Pelayanan Medis 
RS Panti Wilasa Sema-
rang, Tiurlan Pardamean, 
Kamis.

Kepala Dinkes Kota 
Semarang, Moh Abdul 
Hakam mengatakan ka-
sus DBD masih menjadi 
ancaman serius kese-
hatan warga di berbagai 
daerah, sehingga untuk 
penanganan cepat hing-
ga saat ini di sejumlah 
rumah sakit dan puskes-
mas di Kota Semarang 
masih dilakukan rapid 
test untuk deteksi dini.

“ S e b a n y a k  4 1 % 
pasien DBD adalah 
remaja, 22 persen de-
wasa, 9% anak-anak, 

Kasus DBD di Sejumlah Daerah
di Jawa Tengah Masih Tinggi

MTQ TINGKAT JAWA BARAT

Sekda Burhanudin Berharap Kafi lah
Kabupaten Bogor Bisa Berprestasi

BOGOR (IM)- Sekre-
taris Daerah (Sekda) Kabu-
paten Bogor, Burhanudin 
berharap kafi lah Kabupat-
en Bogor dapat mengukir 
prestasi di ajang Musa-
baqah Tilawatil Qur’an 
(MTQ) ke-38 tingkat Jawa 
Barat tahun 2024 di Ka-
bupaten Bekasi. Hal ini di-
ungkapkan saat membuka 
kegiatan pembinaan kafi lah 
MTQ Kabupaten Bogor 
di Megamendung Permai, 
Kecamatan Megamend-
ung, Rabu (24/4).

Hadir pada kegiatan 
tersebut, Pengurus Lembaga 
Pengembangan Tilawatil 
Qur’an (LPTQ) Kabupaten 
Bogor, Kantor Kementerian 
Agama Kabupaten Bogor, 
MUI Kabupaten Bogor, 
beserta para pembina dan 
peserta kegiatan pembinaan 
kafilah MTQ Kabupaten 
Bogor tahun 2024.

Sekre t a r i s  Daerah 
(Sekda) Kabupaten Bogor, 
Burhanudin mengucapkan 
terima kasih dan apresiasi 

setinggi-tingginya kepada 
para pembina dan peserta 
yang mengikuti kegiatan 
tersebut. Ia minta agar 
para pembina senantiasa 
melaksanakan tugas dan 
kewajibannya dengan baik 
dan sepenuh hati, serta 
melaporkan secara perio-
dik perkembangan peserta 
yang akan mengikuti MTQ 
tingkat Provinsi Jawa Barat.

Saya juga berharap, para 
peserta selalu senantiasa 
semangat dalam mengikuti 
pembinaan Qori-Qoriah, 
Hafi dz-Hafi dzah, Mufasir-
Mufasirroh, Khat-Khat-
tath, Syarhil Qur’an, Fah-
mil Qur’an, dan makalah 
ilmiah Al Qur’an,” kata 
Burhanudin.

Burhanudin berharap, 
dengan dilaksanakannya 
kegiatan ini dapat mem-
berikan prestasi terbaik 
untuk Kabupaten Bogor 
di ajang MTQ tingkat Jawa 
Barat. Dan semoga mem-
bawa kebaikan dalam me-
makmurkan agama serta 

mensejahterakan umat.
“Pemerintah Kabupat-

en Bogor selama ini senan-
tiasa berusaha mencip-
takan situasi yang kondusif  
bagi upaya peningkatan 
syiar dakwah, baik melalui 
berbagai kegiatan syiar, 
pengembangan lembaga 
pendidikan berbasis agama 
islam, yayasan, pondok 
pesantren, organisasi keis-
laman, maupun peroran-
gan,” jelas Burhanudin.

I a  menambahkan , 
upaya tersebut diharap-
kan memberikan ruang 
bagi masyarakat untuk 
mengembangkan berbagai 
program dan kegiatan yang 
berdimensi dakwah. Serta 
dapat mendukung kepada 
misi tercapainya kesalehan 
sosial di masyarakat.

“Dan tercapainya Karsa 
Bogor Berkeadaban, demi 
terwujudnya visi Kabu-
paten Bogor termaju, se-
jahtera, berlandaskan iman 
dan taqwa,” tambah Sekda 
Burhanudin.   gio

BOGOR (IM)- Jaro 
Ade dan Elly Yasin tidak 
sengaja bertemu di sebuah 
rumah makan di Kawasan 
Sentul pada Rabu malam 
kemarin. Apakah keduanya  
bakal maju berpasangan di 

Pilbup Bogor 2024?
Ditanya agenda perte-

muannya dengan Elly Yasin, 
Jaro Ade mengaku tidak sen-
gaja bertemu dengan Elly 
Yasin. Saat itu, menjelang 
Pilbup Bogor 204 ini pimpi-

TIDAK SENGAJA BERTEMU ELLY YASIN

Jaro Ade Ajak PPP dan Nasdem  
Berkoalisi di Pilbup Bogor

PENYALURAN BANSOS PANGAN BERLANJUT HINGGA JUNI
Pekerja menjahit karung beras paket Bansos Pangan kemasan 10 kg di gudang Bulog Serang, Banten, Kamis (25/4). Kepala 
Bapanas Arief Prasetyo Adi menyatakan hingga April 2024 volume penyaluran Bansos Pangan telah mencapai 641 ribu ton 
dan akan berlanjut hingga Juni 2024 dalam program percepatan penghapusan kemiskinan ekstrem.

IDN/ANTARA

Sangat mungkin berkoalisi karena poli-
tik dinamis. Untuk hal itu saya serahkan 
sepenuhnya kepada partai pengusung 
terutama kepada Ketua DPD  Golkar 
Kabupaten Bogor, Wawan Hikal Kurdi 
dan Ketua DPD PAN,  Arif Abdi. Saya 
sih berharap semuanya bareng-bareng 
membangun Kabupaten Bogor, kata 
Jaro Ade.

dinamis, untuk hal itu saya 
serahkan sepenuhnya kepa-
da partai pengusung teru-
tama kepada Ketua DPD  
Golkar Kabupaten Bogor, 
Wawan Hikal Kurdi dan 
Ketua DPD PAN,  Arif  
Abdi. Saya sih berharap 
semuanya bareng-bareng 
membangun Kabupaten 
Bogor,” kata Jaro Ade.

Sementara itu, Sekre-
taris DPC PPP Kabupaten 
Bogor, Junaidi Syamsudin 
yang ikut hadir dalam per-
temuan itu mengaku bahwa 
peluang koalisi dengan Par-
tai Golkar dan PAN san-
gat terbuka asalkan sesuai 
dengan aspirasi masyarakat 
Bumi Tegar Beriman.

“Tidak hanya dengan 
Partai Golkar dan PAN, 

nan DPC PPP Kabupaten 
Bogor sedang bertemu den-
gan DPD Partai Nasdem 
Kabupaten Bogor.

“Kemarin saya mau 
makan sama tamu maupun 
kolega, eh gak taunya saya 
ketemu sahabat Nasdem den-
gan sahabat PPP lagi pada 
makan juga hingga kami men-
gobrol sebentar dan foto ber-
sama,” kata Jaro Ade kepada 
wartawan, Kamis (25/4).

Mengenai peluang PPP 
dan Partai Nasdem, gabung 
ke Partai Golkar dan PAN 
yang sudah bersepakat men-
gusungnya di Pilbup Bogor. 
Jaro Ade mengatakan ada 
peluang mereka berkoalisi di 
Pilbup Bogor 2024.

“ S a n g a t  m u n g k i n 
berkoalisi karena politik 

dengan semua partai poli-
tik (Parpol) kami  sangat 
terbuka untuk berkomu-
nikasi dan berkoalisi di 
Pilbup Bogor 2024,” ujar 
Junaidi Syamsudin.

Ia menegaskan bahwa 
PPP menargetkan quat-
trick atau empat kali ber-
turut-turut memenangi 
Pilbup Bogor, dan kader 
PPP ia harapkan menerus-
kan jejak langkah Rachmat 
Yasin dan Ade Yasin.

“Kader PPP yang ter-
baik, baik sebagai Calon 
Bupati maupun Calon 
Wakil Bupati Bogor siap di-
berikan target untuk mem-
buat sejarah baru yaitu 
memenangi Pilbup Bogor,” 
tegas Junaidi Syamsudin. 
 gio

Pj. Bupati Bogor Matangkan
Pelaksanaan HJB ke-542 

BOGOR (IM)- Untuk 
mendorong suksesi pelaksa-
naan Hari Jadi Bogor (HJB) 
ke-542 Tahun 2024 yang 
jatuh pada 3 Juni 2024, Pj. 
Bupati Bogor bersama jaja-
ran Pemerintah Kabupaten 
(Pemkab) Bogor mematang-
kan persiapan pelaksanaan 
HJB ke-542 Tahun 2024 
yang dibahas melalui rapat 
persiapan rangkaian HJB 
yang berlangsung di Ruang 
Serbaguna 1 Setda Kabu-
paten Bogor, Rabu (24/4).

Pj. Bupati Bogor, Asma-
wa Tosepu mengungkapkan, 
akan ada berbagai kegiatan 
untuk memeriahkan HJB 
ke-542 tahun 2024 yang dib-
ingkai secara sederhana dan 
meriah agar bisa dirasakan 
manfaatnya oleh masyarakat 

secara langsung.
Artinya beragam keg-

iatan ini dihadirkan untuk 
masyarakat bukan hanya un-
tuk jajaran pemerintah saja.

“Kegiatannya cukup 
banyak, baik dari sisi kese-
hatan, pendidikan, seni, bu-
daya, pelayanan masyarakat, 
penganugerahan, layanan 
kesehatan, pasar murah, hal-
hal pengembangan UMKM 
dan lain sebagainya,” Pj. 
Bupati Bogor mengung-
kapkan.

Menurutnya, tujuan 
yang ingin dicapai pada HJB 
ke-542 tahun 2024 adalah 
memberikan pelayanan 
publik yang berkeadilan 
tanpa diskriminasi kepada 
seluruh warga masyarakat 
Kabupaten Bogor.  gio

 IST

Pj. Bupati Bogor matangkan pelaksanaan HJB 
ke-542 di Kabupaten Bogor.

IST

Sekda Kabupaten Bogor, Burhanudin berharap kafi lah Kabupaten Bogor 
bisa mengukir prestasi di MTQ tingkat Jawa Barat.

PEMANGGILAN
RAPAT UMUM PEMEGANG SAHAM LUAR BIASA
PT PERMADANI KHATULISTIWA NUSANTARA

(“Perseroan”)
Direksi Perseroan dengan ini mengundang Para Pemegang Saham 
Perseroan untuk menghadiri Rapat Umum Pemegang Saham Luar 
Biasa (“RUPS Luar Biasa”) Perseroan yang akan diselenggarakan 
pada:
Hari/Tanggal :  Senin, 13 Mei 2024
Waktu :  Pukul 10.00 WIB – selesai 
Tempat :  Rajawali Place Lantai 25, Jl. HR. Rasuna Said Kav. 

B/4, Setiabudi, Jakarta Selatan 12910.
Dengan Agenda RUPS Luar Biasa sebagai berikut:
1. Persetujuan perubahan susunan anggota Direksi dan Dewan 

Komisaris Perseroan. 
2. Persetujuan pengesahan tindakan-tindakan anggota Direksi dan 

Dewan Komisaris Perseroan.
3. Hal lain-lain. 
Catatan:
1. Para Pemegang Saham Perseroan yang berhak untuk hadir 

atau diwakili dalam RUPS Luar Biasa adalah mereka yang 
namanya tercatat dalam Daftar Pemegang Saham Perseroan 
sampai dengan tanggal Pemanggilan RUPS Luar Biasa ini.

2. Para Pemegang Saham Perseroan yang tidak dapat hadir 
dalam RUPS Luar Biasa dapat menunjuk kuasanya untuk hadir 
dan memberikan suara atas namanya dalam RUPS Luar Biasa 
dengan menyerahkan Surat Kuasa yang sah. Anggota Direksi, 
Dewan Komisaris dan karyawan Perseroan diperkenankan untuk 
bertindak sebagai kuasa dari Para Pemegang Saham Perseroan 
dalam RUPS Luar Biasa, namun dengan ketentuan bahwa suara 
yang dikeluarkan oleh mereka selaku kuasa tidak dapat dihitung 
dalam menentukan jumlah suara yang dikeluarkan/kuorum 
dalam RUPS Luar Biasa.

3. Salinan Surat Kuasa tersebut harus telah diterima oleh 
Perseroan paling lambat pada tanggal RUPS Luar Biasa.

4. Asli Surat Kuasa yang diberikan oleh Pemegang Saham 
Perseroan tersebut dan salinan kartu tanda pengenal dari 
kuasanya yang sah harus telah diserahkan kepada Perseroan 
sebelum kuasa tersebut hadir dalam RUPS Luar Biasa.

teratur, Para Pemegang Saham Perseroan atau kuasa Para 
Pemegang Saham Perseroan dimohon untuk hadir di tempat 
rapat paling lambat 30 (tiga puluh) menit sebelum RUPS Luar 
Biasa dimulai.

Jakarta, 26 April 2024
PT PERMADANI KHATULISTIWA NUSANTARA

Direksi


